

04 avr 2003 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 04/04/03

Centre d'expertise des soins de santé

Sur proposition de M. Jef Tavernier, Ministre de la Protection de la Consommation, de la Santé publique et de l'Environnement, et de M. Frank Vandebroucke, Ministre des Affaires sociales et des Pensions, le Conseil des Ministres a désigné le directeur général et le directeur général adjoint du centre d'expertise des soins de santé.

Sur proposition de M. Jef Tavernier, Ministre de la Protection de la Consommation, de la Santé publique et de l'Environnement, et de M. Frank Vandebroucke, Ministre des Affaires sociales et des Pensions, le Conseil des Ministres a désigné le directeur général et le directeur général adjoint du centre d'expertise des soins de santé.

X a été désigné en tant que directeur général et Y a été désigné comme directeur général adjoint. Ces deux personnes n'appartiennent pas au même groupe linguistique.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe